

ELECCIONES EN EDOMEX AFIANZAN EQUIDAD DE GÉNERO; EXPERTOS

● La doctora en Ciencias Políticas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Luz María Cruz Parceró, afirmó para medios de comunicación que el que dos mujeres sean protagonistas es una consecuencia de los avances electorales en términos de género, un triunfo para el sexo femenino. Además, para el experto en campañas políticas, Rafael Morales, ambas son el reflejo de los partidos que representan, fieles a sus tradiciones y códigos políticos. **REDACCIÓN**

